

PRIMERA

Piden acciones sostenidas por la paz

La Arquidiócesis Primada de México llamó a la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, a seguir trabajando por la construcción de la paz en el país. / 6

EXHORTO A LA VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA

Iglesia llama a garantizar la paz

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@gimm.com.mx

La Arquidiócesis Primada de México urgió a la futura presidenta, Claudia Sheinbaum, a seguir trabajando por la construcción de la paz en el país.

Al cumplirse dos años, el pasado 20 de junio, del asesinato de los sacerdotes jesuitas Javier Campos y Joaquín Mora en un templo de la sierra Tarahumara, la Iglesia católica recordó a Sheinbaum Pardo que suscribió durante la pasada campaña electoral la denominada Agenda Nacional por la Paz, así como los Compromisos por la Paz, acciones surgidas luego de más de un año de trabajo con religiosos, académicos y laicos para acabar con la violencia en el país al haberse convertido el asesinato de los jesuitas en un símbolo de los miles de víctimas del crimen en México.

Luego de las elecciones del 2 de junio en las que Sheinbaum resultó ganadora, la jerarquía católica le pidió dar “pasos concretos y sostenidos” en pro de un país con menos violencia.

“El artesanal trabajo de construir la paz sigue y requerimos de pasos concretos y sostenidos que habrán de partir, como señala el papa Francisco en *Fratelli Tutti*, del acercarse, expresarse, escucharse, mirarse, conocerse, tratar de comprenderse, buscar puntos de contacto, todo eso que se resume en el verbo ‘dialogar’ (FT 198). Este es el llamado que hoy hacemos: es urgente seguir el diálogo entre nosotros y con quienes firmaron los Compromisos por

la Paz”, como la virtual candidata electa a la Presidencia de la República, la Dra. Claudia Sheinbaum”, publicó ayer el editorial del semanario católico *Desde la Fe*.

Para la Iglesia católica, los crímenes ocurridos hace dos años en la comunidad de Cercoahui, así como todo el dolor de las víctimas de la violencia en México, las desapariciones y los desplazamientos forzado “conmueven y comprometen”, por lo que “no hay no hay punto final en la construcción de paz de un país, sino que es una tarea que no da tregua y que exige el compromiso de todos”, destacó el editorial, al hacer suyas las palabras del papa Francisco.

EL DATO

Compromiso

La Iglesia católica recordó a Sheinbaum Pardo que, durante la campaña electoral, suscribió la Agenda Nacional por la Paz y los Compromisos por la Paz.





Foto: Cuartoscuro

La petición la hicieron, en memoria de los sacerdotes jesuitas Javier Campos y Joaquín Mora, asesinados hace dos años.

